

《单词百科:magistrates是什么意思?magistrates怎么发音?magistrates的解释和用法》

英语单词magistrates是什么意思?magistrates怎么读?magistrates怎么发音?简答网为您整理了magistrates的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



magistrates怎么读

magistrates的读音: ['mædʒɪs,tret]

magistrates的意思

1、n.地方法官，治安官(magistrate的名词复数)；

magistrates的相关词组

1、examining magistrate 地方预审法官；

magistrates的双语例句

1、He was bailed to appear before local magistrates on 5 November.

他获得保释，将于11月5日在地方法庭出庭受审。

2、Both were remanded on bail by Wrexham magistrates until March 24.

两个人都被雷克瑟姆的地方治安官批准保释，直到3月24日审判。

3、Magistrates will be able to attach conditions when juveniles are remanded.

地方法官将可以在少年犯送押时提出附加条件。

4、The man will appear before magistrates in Birmingham later today.

该男子将于今天晚些时候在伯明翰治安法庭出庭。

5、Mr Ling was acquitted of disorderly behaviour by magistrates.

地方法官宣判林先生扰乱治安罪名不成立。

6、The magistrates granted that the charity was justified in bringing the action.

地方法官承认该慈善机构有理由提起诉讼。

7、He was yesterday given bail by South Yorkshire magistrates.

昨天南约克郡法院准予他获得保释。

8、to come up before the magistrates

在地方法院出庭

9、Two other executives appeared at Worthing Magistrates' Court charged with tax fraud.

又有两个经理因偷税漏税指控被传唤到沃辛治安法庭。

10、She was hauled before magistrates for refusing to reveal her age to a policeman.

她因拒绝告诉警察自己的年龄而被地方法院传讯。

11、The men were summonsed and last week 30 appeared before Hove magistrates.

这些人被传唤，上周有30人到霍夫地方法院接受讯问。

12、He was summoned to appear before the magistrates.

他被传唤在地方法院出庭。

13、She has been summonsed to appear at St Albans magistrates' court.

她已经收到传票，要求其到圣奥尔本斯地方法院出庭。

14、Magistrates ordered his dog Samson to be put down immediately.

治安官们勒令立即将他的狗萨姆森杀掉。

15、A provincial magistrates' court last week ruled it unconstitutional.

一家省级地方法院上周裁定其违宪。

以上是简答网为您整理的magistrates怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。

<https://dict.jiandongshicai.cn/magistrates>